



Tanggal	13 Maret 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PELAYANAN UMUM	Jurnalis	mas

Harian Umum

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 13 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Bundo Kandung Pariaman Tengah Dikukuhkan

PARIAMAN, KP - Walikota Pariaman Genius Umar dan Wakil Walikota Mardison Mahyuddin menghadiri pengukuhan Bundo Kandung Kecamatan Pariaman Tengah periode 2023–2027, di Kantor Camat Pariaman Tengah, Kelurahan Alai Gelombang, Kota Pariaman, Sabtu (11/3).

Wako Genius Umar dalam sambutannya mengatakan, Bundo Kandung merupakan sosok yang mampu membedakan yang baik dan yang buruk. Oleh karena itu, Bundo Kandung harus berilmu dan mempunyai sifat-sifat yang dapat ditauladani.

"Bundo Kandung sebagai Limpapeh Rumah Nan Gadang, merupakan seorang ibu yang selalu mendidik anak-anaknya secara baik dan harus menjadikan rumah tangga dan keluarganya sebagai suatu lembaga pendidikan pertama, karena pendidikan oleh anak pertama kalinya diberikan oleh ibu," kata Wako Genius.

Lebih lanjut dijelaskannya, Bundo Kandung

adalah madrasah yang pertama bagi anak. Selain itu, Bundo Kandung sangat menentukan corak dan warna generasi yang akan dilahirkan di dalam rumah tangga dan keluarga.

"Selamat atas dilantiknya pengurus Bundo Kandung Kecamatan Pariaman Tengah. Semoga Bundo Kandung dapat meningkatkan perannya dalam meningkatkan sumber daya manusia generasi muda yang ada di Kota Pariaman," kata Wako Genius Umar.

Sementara, Bundo Kandung Kota Pariaman Arrahmi menjelaskan, saat ini krisis budaya telah mulai mengikis adat budaya Minangkabau dan turut merusak generasi muda.

"Kita tidak bisa menutup mata atas perkembangan globalisasi, namun jangan 'mengkambing-hitamkan' globalisasi terhadap perubahan zaman yang kita rasakan saat ini. Hendaknya kita kembali menjadi orang Minang sejati, sesuai adat dan budaya yang kita punya," ucapnya. (mas)



WALIKOTA Pariaman Genius Umar dan Wakil Walikota Mardison Mahyuddin berfoto bersama saat menghadiri pengukuhan Bundo Kandung Kecamatan Pariaman Tengah periode 2023–2027, di Kantor Camat Pariaman Tengah, Kelurahan Alai Gelombang, Kota Pariaman, Sabtu (11/3).

79



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Maret 2023	Media	Koran Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	mas

Harian Umum

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 13 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Ribuan KPM di Pariaman Terima Bansos Sembako dan PKH

PARIAMAN, KP - Walikota Pariaman Genius Umar menyerahkan bantuan sosial (bansos) sembako Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) dan Program Keluarga Harapan (PKH) tahap I Tahun 2023, di Balairung Rumah Dinas Walikota Pariaman, Sabtu (11/3).

Penyerahan tersebut dihadiri Kepala Dinas Sosial Kota Pariaman Muhammad Roem, Ketua TP-PKK Kota Pariaman Lucyanel Genius, dan Executif Manager PT Pos Indonesia Dody Kurniawan.

Dalam sambutannya, Wako Genius Umar menyampaikan, bantuan ini berasal dari pemerintah pusat yang diberikan kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) Kota Pariaman yang terdaftar di Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) Kemensos melalui PT Pos Indonesia.

"Di hari kedua, sebanyak 1.477 KPM menerima Bansos Sembako dan PKH yang tersebar di dua kecamatan, yakni Kecam-

tan Pariaman Timur dan Kecamatan Pariaman Selatan dengan total uang sebanyak Rp1.522.200.000," ujarnya.

Wako menyebut, bansos sembako diberikan dalam bentuk uang tunai untuk tiga bulan sekaligus, yakni Januari, Februari, dan Maret sebesar Rp600.000.

"Sementara untuk penerima dari nominal KPM Bansos PKH nantinya bervariasi tergantung kategori penerima," ulasnya.

Wako berpesan kepada penerima agar mempergunakan uang tersebut dengan sebaik-baiknya untuk membeli kebutuhan pokok dan keperluan rumah tangga sehari-hari. **(mas)**



WALIKOTA Pariaman Genius Umar berfoto bersama saat menyerahkan bansos sembako BPNT dan PKH tahap I Tahun 2023, di Balairung Rumah Dinas Walikota Pariaman, Sabtu (11/3).

